

Heimstatt Wermelskirchen: Endlich wieder Sommerfest

Von Kaspar Mueller-Brinkmann

22. September 2022, 13:30



Die Heimstatt Wermelskirchen konnte endlich, nach zweijähriger (Corona-)Pause, wieder ein Sommerfest feiern. Um 11 Uhr ging es los. Die Eltern und Angehörigen der Bewohnerinnen und Bewohner trafen in der Heimstatt ein und wurden nach Passieren der hauseigenen „Corona-Teststation“ vor dem Eingang von „ihren“ Bewohnerinnen und Bewohnern in Empfang genommen. Nach genügend Zeit für eine erste Begrüßung eröffnete das Leitungsteam der Heimstatt, Rita Baldsiefen und Karsten Fündgens, gemeinsam mit Sandra Umolac (Fachbereich II) und Michael Ufer für den Vorstand offiziell das Fest.

Vor dem Mittagessen wurden die Gäste durch das Jugend Blasorchester Dabringhausen auf das Show-Programm eingestimmt. Der Höhepunkt der Veranstaltung war die von den Bewohnerinnen und Bewohnern eifrig und sorgfältig einstudierte „Mini-Playback-Show“ mit alten und neueren Schlagern und Hits. Außerdem wurde eine Hip-Hop-Tanzeinlage präsentiert. Alle Beteiligten und das Publikum hatten großen Spaß an den Vorstellungen. Den konnten auch zwischenzeitliche Regenschauern nicht trüben. Musiker Ralf Peters rundete das Programm ab.

Bei Kaffee und Kuchen - von den Angehörigen und Mitarbeitenden der Heimstatt gespendet - klang das Fest am Nachmittag aus. Die Mitarbeitenden der Heimstatt bedanken sich bei den zahlreichen Besucherinnen und Besuchern, auch im Namen der Bewohnerinnen und Bewohner, für die Spenden für neue Möbel im Eingangsbereich sowie für ein neues Fahrzeug.